

La canne à sucre est un élément important pour l'histoire de la Martinique



Le jus sucré, concentré dans les tiges, sert à la fabrication du sucre et aussi du rhum



Les Antilles étaient autrefois appelées les « îles à sucre », ce qui est dire l'importance de cette culture



La culture de la canne, qui nécessitait beaucoup de main d'œuvre, a amené le recours à des travailleurs africains



La culture de la canne a donc façonné la Martinique puisqu'une grande partie de sa population a pour origine des esclaves noirs

